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委員からの主な意見等 回　　　　　　答

【LTE通信サービスの利用】

①大手を含め、辞退業者が多い理由は何か。
②他の業者の応札額や予定価格に比して、落札額が大幅に低い
理由は何か。

①児童・生徒がタブレット端末を利用した学習ができるよう、可及
的速やかに本事業を進める必要があり、対応できる業者が少な
かった。
②落札業者は大手キャリア業者であり、自社で通信機器等を管
理しているため、コストが下がったと思われる。

【麹町仮住宅機械警備業務】

①落札率が低い。予定価格の積算と履行内容に問題はないの
か。

①予定価格は、機械警備の実績のある業者から見積書を徴して
積算した。履行実績は毎月、検査により確認しており、今のとこ
ろ、履行上の問題はない。

【環境衛生システムの開発導入業務】

①新規プロポーザルの案件だが、業者を選んだ経緯は。 ①環境衛生システムは所管する法令が多く、事業所の業態も多
岐に渡るため、システム管理のプログラムは複雑になる。各自治
体に保健所業務として実績のある業者の中で、環境衛生システ
ムの開発をしていた業者に決定した。

【九段中等教育学校ICT教育用タブレットPCの賃貸借及び設定等
業務】

①公募指名競争競争入札中で、契約金額が最大だが、契約の内
容はどういうものか。

①九段中等教育学校の生徒及び教員用に、1074台のタブレットを
導入するため、教育用ソフトの導入、機器の設定、ライセンス、修
理代など含めた、41ヶ月分の賃貸借契約である。

【千代田区役所万世橋出張所及び千代田区万世橋区民館 総合
管理業務】

①不調随契となった経緯は何か。 ①入札から業務に至る期間が短期間であったこと、及び新規オー
プンの施設のため、応札金額が予定価格を上回る金額となり、入
札が不調となった。不調後、最安値の応札業者と金額の折り合い
がついたため、不調後随意契約を行った。

【西神田コスモス館電話設備更新工事】

①落札率が低い理由は何か。 ①落札業者は、公共施設の電気設備工事を多数手がけており、
設備や工事について熟知していることから、効率性の高い工事で
仕様を満たすことができるため、予定価格を大きく下回る価格で
落札した。

【常盤橋公園暫定整備工事（第512号）】

①不調随意契約だが、不調になった理由について

②最低制限価格の設定は、不調の原因か。

①工事の内容が、公園の暫定整備であり、公園の新規造園では
ないため、応札業者が少なく、競争が進まなかった。
②本入札では、最低制限価格により失格となった業者はないた
め、その影響はない。

【街路灯建替（LED化）工事その１（第13号）】

①総合評価方式による入札が不調になった理由は何か。 ①区道の通行事情を熟知したうえで工事を行うことが望ましいた
め、総合評価方式の入札を企画したが、入札辞退者と、失格基準
価格未満での応札により、不調となった。

【公園公衆便所リフレッシュ工事（第６号）】

①今回の工事は躯体部分も含まれるのか。

②どのぐらいの頻度で工事を行うのか。

①躯体部分は含まない。

②トイレの使用状況に差があるため、特に何年と決めているわけ
ではない。躯体を残しつつ、リフレッシュ工事により機能を向上さ
せて使用している。

【東郷元帥記念公園改修工事（第501号）】

①工事の契約変更額が最大になった理由は何か。

②一者入札だが、競争になるのか

①詳細な調査を行ったところ、戦争中の空襲に起因すると思われ
る、鉛成分が土壌から検出され、その対策費用を増額した。

②予定価格内で応札していたため、落札とした。
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